



Continúa el ciclo de conferencias sobre arquitectura en el teatro Liceo

El teatro Liceo acoge hoy una nueva sesión del ciclo de conferencias "Arquitectura: espacios para el conocimiento", organizadas por la Delegación de Salamanca del Colegio Oficial de Arquitectos de León, en colaboración con la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y la Universidad de Salamanca. A las 19:00 horas intervendrán Francisco Vieira de Campos y Cristina Guedes (Menos e Mais), arquitectos por la Universidad de Oporto y Profesores en la Facultad de Arquitectura de dicha Universidad. A las ocho de la tarde será el turno de Alberto Campo Baeza, arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid y catedrático de Proyectos de la Escuela de Arquitectura de Madrid desde 1986. Baeza cuenta con numerosos premios, entre ellos algunos de gran prestigio como el RIBA International Fellowship 2014 o el Premio de la Bienal de Buenos Aires.